

2014.SR.000188

Kleine Anfrage Luzius Theiler (GPB-DA): Was für eine Ausstellung „Grün 18“ ist geplant?

Unbegreiflicherweise hat das Ratsbüro an der letzten Sitzung der dringlichen Interpellation „Geheimniskrämerei um die geplante ‚Grün 18‘“ [2014.SR.000166](#) die Dringlichkeit verweigert. Damit besteht die Gefahr, dass Öffentlichkeit und Stadtrat erst kurz vor oder gar erst nach dem bis Ende des laufenden Jahres vorgesehenen weitreichenden Realisierungsentscheid über Sinn, Auswirkungen und Kostenfolgen der Ausstellung informiert werden.

Der Gemeinderat wird deshalb auf diesem Wege nochmals um die Beantwortung folgender Fragen ersucht:

1. Wie sieht, nach dem heutigen Stand der Abklärungen und der Planung, das Gesamtkonzept der „Grün 18“ aus?
2. Welche bleibenden Eingriffe in die Landschaft sind in der Stadt Bern geplant?
3. Welcher bleibende Nutzen könnte für die Stadt Bern durch die Ausstellung entstehen?
4. Hat die Stadt Bern für die Verhandlungen mit Bund, Kanton und Privaten ein Kostendach für das Engagement der Stadt gesetzt?

Bern, 05. Juni 2014

Erstunterzeichnende: Luzius Theiler

Mitunterzeichnende: Rolf Zbinden, Christa Ammann